

国有林野所在市町村の魅力紹介

秋田県大館市

米代東部森林管理署

大館市は秋田県北部に位置し、市の北境で青森県と接しています。日本犬で最初の天然記念物「秋田犬」は、大館が主な原産地となっています。市内には秋田犬やハチ公が描かれたものが見られるところで見られます。大館駅前にある「秋田犬の里」は、秋田犬について学べ、秋田犬を見られる展示室があります。大きな秋田犬がトレーナーと遊ぶ様子などを間近で見ることができます。また敷地内には「忠犬ハチ公像」、旧小坂鉄道の線路を利用した「手こぎトロッコ」、渋谷駅前から移設された車両「青ガエル」が設置されています。



秋田犬の里

大館市の歴史的建造物の一つに「桜櫓館」があります。市街地では数少ない昭和初期の木造建築として存在し、平成11年に国の有形文化財に登録されました。建物の特徴は2階の屋根に突き出るように四方にガラス窓を配した、屋上展望台を作ったことにあります。他にも長尺の長押し、鴨居、軒桁等全て天然秋田杉が使われています。



桜櫓館

矢立峠は白神山地の東方に位置し、一帯は国有林です。天然秋田杉の美林に囲まれ、付近には複数の温泉が湧き出ています。樹齢200年以上の天然秋田杉の中を巡る遊歩道の途中には、旧羽州街道の面影を感じさせる標柱や一里塚跡などもあります。



矢立峠遊歩道

例年6月中旬に開催する「大館バラまつり」の会場になる「石田ローズガーデン」は、通年で園内の見学ができます。入口の門を通り過ぎれば多種多様なバラに囲まれ、バラの香りに包まれます。バラの品種ごとに咲くタイミングが違い、訪れる日によって異なった雰囲気を楽しめます。令和4年4月に園内にカフェレストランがオープンし、庭園を眺めながら食事や休憩を楽しめます。



石田ローズガーデンとカフェ

お問合せ先：大館市役所観光課観光振興係 Tel. 0186-43-7072